

Deux prêtres décédés récemment

L'abbé Clément Fillion, un prêtre de l'Archidiocèse d'Ottawa-Cornwall qui a exercé son ministère dans le Diocèse de Hearst entre 1961 et 1982 est décédé à la Résidence Colonial à Sarsfield, samedi, le 27 février 2021 à l'âge de 94.

Né le 10 juin 1926 à Saint-Sébastien (Québec) d'une grande famille, Clément Fillion fit ses études au Collège de Levis, à l'Université Laval et au Séminaire St-Paul d'Ottawa et fut ordonné prêtre durant le Congrès mariale dans le Colisée de Québec le 12 juin 1954 par Mgr Maurice Roy, Archevêque de Québec.

Après nominations comme vicaire à L'Orignal, Plantagenet et Rockland, il arrive dans le Diocèse de Hearst et fut nommé successivement curé des paroisses de Sainte-Angèle-de-Mérici de Frederick House et St. Raphaël de Norembéga (1961-65), de Saint-Jean-Baptiste à Longlac (1965-71), à La Transfiguration de Cochrane (1972), Saint-Nom-de-Jésus de Hornepayne (1973), Sainte-Gertrude de Smooth Rock Falls (1974-80) et aux paroisses de Ste-Thérèse de Geraldton et de St. Brigid de Nakina (1981); en 1981 il lui est accordé une année de réflexion.

En juin 1982, il retourne à l'archidiocèse d'Ottawa et poursuit des ministères divers en pa-

roisses, centre hospitaliers et couvents jusqu'à sa retraite en 2004. Pendant ses dernières années il célébrait la messe dans les résidences où il demeurerait.

Ses funérailles ont eu lieu le 3 mars dans la Basilique-Cathédrale d'Ottawa. Souvenons-nous de lui, sa parenté, ses confrères-prêtres et ses ami(e)s dans nos prières. R.I.P.

S. E. Terrence Prendergast, SJ
Administrateur apostolique

L'abbé Robert Higgins, prêtre du Diocèse de Hearst-Moosonee est décédé le 3 février à l'âge de 55 ans à Mission, C-B.

Né le 14 août, 1965, fils de Victor Higgins et de Anna Villeneuve. Enfant, il est confié à une famille d'accueil.

Il entre dans les Forces Armées de 1990 à 1995. Blessé au dos à la suite d'une chute lors de la guerre du Golfe, il est opéré 2 fois à la colonne vertébrale après-quoi il obtient son congé de l'armée. En 1994, il obtient un degré en pastorale au Séminaire St-Augustin.

Il entre au Grand Séminaire de Montréal de 1995 à 1997 où il étudie la philosophie et la théologie.

Stagiaire à la cathédrale en 1998 et, le 13 septembre 1999, nommé animateur de la paroisse

Ste-Anne de Hallébourg.

Ordonné diacre le 30 novembre 2001 et à la prêtrise le 28 juin 2002.

Curé de Geraldton, Nakina, Aroland dès le 1^{er} juillet 2002. Le 22 février 2004, suite à la rencontre avec son médecin, l'abbé Robert demande à Mgr Vallée de quitter le diocèse, cause de santé.

L'abbé René Grandmont
Archiviste

Messe chrismale 2021

Un rappel que la messe Chrismale aura lieu à Moonbeam ce jeudi 11 mars. Malheureusement, en raison de la situation pandémique dans laquelle nous nous trouvons, peu de personnes peuvent y assister. C'est pourquoi seulement 2 personnes représenteront leur paroisse respective en compagnie de leur pasteur. Pour les personnes qui ne peuvent pas assister, merci de prendre un temps de prière ce jour-là, entre 13h30 et 14h30 pour vous joindre aux personnes présentes.

On demande aux paroisses de faire parvenir le nom de leurs représentant(e)s ainsi que leur numéro de téléphone selon les normes du Bureau de Santé du Porcupine à cdphearst@hotmail.com ou sebastiengroleau@hotmail.com le plus tôt possible.

Two priests have died recently

Father Clément Fillion, a priest of the Archdiocese of Ottawa-Cornwall who ministered in the Diocese of Hearst between 1961 and 1982 died at the Colonial Home in Sarsfield on Saturday, February 27, 2021 at the age of 94.

Born on June 10, 1926 into a large family in Saint-Sébastien (Quebec), Clément Fillion was educated at Lévis College, Laval University and St. Paul's Seminary in Ottawa and ordained to the priesthood in the Quebec City Coliseum during the Marian Congress on June 12, 1954 by Quebec Archbishop Maurice Roy.

After appointments as parochial vicar in L'Orignal, Plantagenet and Rockland, he arrived in the Diocese of Hearst and was successively named parish priest of Sainte-Angèle-de-Merici, Frederick House and St. Raphael, Norembéga (1961-65); St. John the Baptist, Longlac (1965-71); at Transfiguration in Cochrane (1972); Holy Name of Jesus, Hornepayne (1973); St. Gertrude in Smooth Rock Falls (1974-80); and finally St. Therese, Geraldton and St. Brigid, Nakina (1981); in 1981, he was granted a year of reflection.

In June 1982 he returned to the Archdiocese of Ottawa and pursued parish, hospital and convent ministries until retirement

in 2004.

During his final years he celebrated Mass in the residences where he lived. His funeral was held on March 3rd in the Ottawa's Notre Dame Cathedral Basilica. Let us pray for him, his relatives, friends and fellow priests. R.I.P.

H. E. Terrence Prendergast, SJ
Apostolic Administrator

Father Robert Higgins, priest of the Diocese of Hearst-Moosonee, passed away at the age of 55 in Mission, BC.

Born August 14, 1965, son of Victor Higgins and Anna Ville-neuve. As a child, he was entrusted to a foster family.

He joined the Armed Forces from 1990 to 1995. He injured his back due to a fall during the Gulf War and later underwent two spinal surgeries after which he was granted a leave from the Canadian Forces. In 1994, he obtained a *DEC* in pastoral work at the St-Augustin Seminary.

He entered the major seminary of Montreal 1995-1997 where he studied philosophy and theology.

He began an internship at the Hearst Cathedral in 1998 before being appointed Parish Animator of Ste-Anne de Hallébourg.

He was ordained deacon on

November 30, 2001 and to the priesthood on June 28, 2002.

He was then appointed to the Geraldton, Nakina, Aroland parishes on July 1, 2002 but, on the advice of his doctor, he asked to leave the diocese for health reasons, a request he was granted on February 22, 2004 by Bishop Val-lee.

Rev. René Grandmont
Archivist

Chrism Mass 2021

A reminder that this year's Chrism Mass will be held in Moonbeam this coming Thursday, March 11. Unfortunately, thanks the pandemic situation we are dealt with, only a few people will be able to attend. Actually, only 2 people per parish to represent their people along with their pastor. For those who would like to but cannot attend, please set aside a moment of prayer between 1:30 and 2:30pm that day to pray with those present.

Parishes are asked to send in the names of their representatives along with their phone number — in compliance with the Porcupine Health Unit — to either cdphearst@hotmail.com or to sebastiengroleau@hotmail.com as soon as possible.